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Intervención de la  diputada Flor Añorve Ocampo, para que haga uso de su 

derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Flor Añorve Ocampo, por un 

tiempo de hasta cinco minutos, para 

que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

La diputada Flor Añorve Ocampo: 

 

Gracias, presidenta. 

 

Gracias secretario, Quiero comentarle 

que no coincido con que usted 

personalmente atendió el tema de la 

Universidad Politécnica del Estado de 

Guerrero, porque quiero informarle 

que las dos maestras que no fueron 

liquidadas las reintegraron a su 

trabajo, solamente la profesora 

Mireya Hernández Ramírez fue la que 

dijo que se sentía muy acosada por 

los directivos y pidió que la liquidaran, 

porque tenía crisis nerviosa de tanta 

presión que tenía en la institución. 

 

También quiero comentarle 

secretario, que reiterar lo que el 

diputado Masedonio dijo, a veces 

usted cuando se le busca comenta 

que no es su función, yo lo busqué de 

manera personal para hablarle acerca 

de la escuela primaria Amado Nervo 

de Piedras Negras en Pilcaya, quien 

no tenía ningún maestro y que se 

había iniciado el ciclo escolar y los 

niños no contaban con maestro, se le 

estaba pidiendo a la presidenta del 

municipio que aportara el maestro 

como siempre lo hace un maestro 
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municipal, pero un maestro municipal 

no puede funcionar si no está a cargo 

un maestro de la Secretaría de 

Educación. 

 

Y cuando le llamé a usted, usted dijo 

que no era su competencia que 

pertenecía  esa institución al Estado y 

que por lo tanto no le competía, usted 

es el Secretario de Educación y le 

compete la educación de todos los 

niños y las niñas de este Estado. 

 

Y lo que usted comenta que las 

becas no le corresponde asignarlas 

esa beca, pero la secretaría tiene un 

sinnúmero de becas que debe de 

asignar sobre todo después de esa 

pandemia para apoyar a los jóvenes 

para que continúen sus estudios, hay 

muchas situaciones que yo le 

preguntaría ¿qué estrategia va a 

seguir usted secretario, para poder 

resolver el problema de 

infraestructura? hay muchas escuelas 

que todavía por los sismos siguen 

trabajando en condiciones pésimas,  

bajo enramadas en lugares fuera de 

las escuelas, porque no tienen las 

condiciones, no hablemos del agua 

que en muchas de las ocasiones las 

escuelas cierran porque no tienen los 

servicios de agua para poder utilizarla 

en lo sanitarios y es un grave peligro 

para todos los niños. 

 

Hablar de la estructura de las 

instituciones educativas sé que es 

muy complejo pero aquí el día de 

ayer el Secretario de Finanzas, 

cuando le hice una pregunta me dijo, 

he designado los recursos para la 

Secretaría de Educación y ellos 

toman las decisiones en que los 

aplican. 

 

Muchas gracias. 

 


